

▲受章された山本孝さん



▲来場者で賑わう会場



山本孝さんが高齢者叙勲を受章

このほど、山本孝さん(久保、88歳)が栄えある瑞宝双光章を受章され、7月25日に教育長室で伝達式が行われました。山本さんは昭和14年に吉田尋常高等小学校訓導に奉職され、北宇和郡内の小中学校の教諭、教頭、校長を歴任された後、昭和54年に退職されました。戦前・戦後の混乱期の中で、一貫した教育理念をもとに学校教育の推進に全力を注ぎ、感性豊かな児童生徒の育成に尽力されました。今回の受章はその功績が認められたものです。受章を心よりお喜び申し上げます。



22年ぶりに復活！三島ふれあい夜市

7月21日、えひめ南農協三島支所駐車場で「三島ふれあい夜市」が開催されました。復活のきっかけは、「以前行われていた夜市を復活すれば、三島地区にかつての賑わいや活気が少しでも取り戻せることでは」という地元住民の思いから。公民館運営審議会や関係団体による実行委員会を組織し、準備を進めてきました。当日は、カラオケ大会、宝探し、ダンス、腕相撲大会など多彩な催しが行われたほか、出店した屋台等も地元商店・団体などが協力し、会場を埋め尽くした来場者を楽しませました。



武左衛門ふるさと祭り

8月14日、日吉小中学校グラウンドを主会場として武左衛門ふる里まつりが開催されました。当日は、武左衛門一揆の様子を模した武左衛門行列のほか、武左衛門太鼓、盆踊り、宇和島ガイヤダンス、歌謡ショーなど多数の催しが行われました。会場には、帰省客などが多数訪れ、故郷の夏を心から楽しんでいました。



▲盆踊り



▲武左衛門行列



▲武左衛門太鼓

